

El Consistorio descarta la ampliación del pabellón como demanda el PP

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 05.07.2016 - 05:01

El concejal de Deportes de Puente Genil, José Antonio Gómez (PSOE), valoró ayer las propuestas realizadas por el portavoz municipal del PP, Antonio Pineda, sobre la posibilidad de acometer obras de ampliación y mejora de las instalaciones del pabellón Alcalde Miguel Salas, pero descartó que las mismas puedan ejecutarse a corto plazo por su elevada cuantía. Los trabajos están cifrados en 500.000 euros.

El edil destacó que en los últimos años las instalaciones ya han sido objeto de intervenciones, como la reforma integral de los aseos de la zona de espectadores, la mejora de la iluminación para poder retransmitir partidos por televisión o el cambio de la pista de juego. "Nuestra obligación no es estar sólo con el balonmano, sino con todos los deportes", dijo.

Abierto el plazo de preinscripción para la adjudicación de casetas de feria



Por Redacción - 04/07/2016

La Delegación municipal de Festejos informa que el plazo de preinscripción para la adjudicación de las casetas de feria de agosto para los colectivos o particulares interesados permanecerá abierto desde hoy lunes día 4 hasta las 14:00 de la tarde del lunes día 11 de julio 2016. **TODA LA INFORMACIÓN EN LOS SERVICIOS INFORMATIVOS DE GRUPO COMUNICA**

Los interesados pueden presentar la correspondiente solicitud personalmente en cualquiera de los puntos de Registro Municipal (Casa Ciudadan@, Ayuntamiento o Centro de Servicios Sociales Comunitarios) a través del Registro Telemático municipal.

Una vez concluido el plazo, los solicitantes quedan convocados a una reunión informativa que tendrá lugar en el salón de actos de la Casa Ciudadana el jueves día 14 de julio a las 14:00 horas.

El Ayuntamiento agradece a Juan Morales su labor al frente de la Asociación del Comercio



Por Redacción - 04/07/2016

Tras la renuncia de Juan Morales como presidente de la Asociación Comercio el concejal de Desarrollo Económico, Francisco Morales, agradece personalmente la estrecha colaboración que ha venido manteniendo con el Ayuntamiento de Puente Genil, agradecimiento que desea hacer público, a la vez que le felicita por el trabajo realizado en su corta etapa al frente de la asociación comercial al calificar su balance como "muy positivo".

El concejal, que reconoce las circunstancias personales y profesionales de Morales para dejar el cargo, le ha mostrado su disponibilidad personal, deseando a los miembros de su Junta Directiva que continúen con la labor emprendida por el ya ex presidente de los comerciantes, hasta la convocatoria de nuevas elecciones a la presidencia de la Asociación.

Álvaro Martín, primer premio del concurso de Jóvenes Flamencos



Noticias | 04/07/2016 - 08:56 | Juan Carlos Campaña |

Este fin de semana se ha celebrado en la vecina localidad de Benamejí la final de la XIV edición del Certamen de Jóvenes Flamencos que organiza la Delegación de Cultura de la Diputación de Córdoba. En la modalidad de cante, el galardón destinado a los menores de 21 años, el denominado Premio Cayetano Muriel ha sido para el joven cantaor pontanés Álvaro Martín Rosales, y el Premio Antonio Fernández "Fosforito" para cantaores de entre 21 y 30 años ha sido

compartido entre Milagros León y Alfonso León Carvajal.

El Premio "Vicente Amigo" en la modalidad de guitarra de concierto ha sido otorgado por unanimidad a David Leiva, mientras que en el modalidad de guitarra de acompañamiento el Premio Rafael Rodríguez "Merengue de Córdoba" ha sido para Alfonso Moreno Linares. El Premio "Mario Maya" para la modalidad de baile también ha sido compartido entre Marta Guillén Criado y María Morales Castro. Los premios serán entregados el próximo 8 de julio a las 22.00 horas en la Caseta Municipal de Montalbán.

Invierten unos 8.000 euros en renovar el césped de las pistas de pádel de Puente Genil

El Ayuntamiento anuncia mejoras en la pista de baloncesto y el campo de Hockey del Polideportivo



Lunes, 04 Julio 2016 15:33 Redacción Andalucía Centro

El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, ha informado de la sustitución del césped de las dos pistas de pádel existentes en el polideportivo municipal Francisco Manzano. Una actuación que ha calificado de “necesaria” debido a las carencias que presentaba la superficie, sólo un 20% apta para la práctica de este deporte, tal y como había recogido un informe técnico.

El edil ha reconocido que el uso de las pistas por parte de la población había descendido notablemente, achacable, fundamentalmente, al estado del césped aunque también a la proliferación de otras pistas en la población que, además, disponen de cerramiento y no son al aire libre como las municipales.

Gómez espera que con la inversión realizada, que ronda los 8.000 euros, las pistas de pádel tomen un impulso. A ello espera que contribuya también la escuela municipal de pádel, de la que ahora forman parte una veintena de niños.

Al margen de la intervención en las pistas de pádel, ya finalizada, el concejal de Deportes ha anunciado próximas mejoras en otras instalaciones del propio Polideportivo municipal. Una de ellas es el nuevo tratamiento al pavimento de la pista de baloncesto, a la que se destinará 9.000 euros, y por otro lado, el campo de Hockey, al que se arreglará de urgencia la aparición de una nueva raja en el césped, pero al que se intentará dar una solución definitiva a ese problema, con una inversión de entre 30.000 y 50.000 euros. A esto se sumará una actuación prevista en la pista polideportiva de la sala Antonio Sánchez Cuenca y en la pista de baloncesto de la plaza del Ancla.

El paro bajó en junio en el 64% de los municipios de la Campiña y Subbética

El mayor descenso del desempleo lo obtiene Puente Genil con 155 parados menos

Lunes, 04 Julio 2016 14:41 Redacción Andalucía Centro

La provincia de Córdoba ha arrancado julio con un descenso en las cifras de paro en 2.051 personas, lo que supone un 2,36% menos que en mayo. Este descenso provincial se ha repetido en los municipios mayores de 20 mil habitantes del Sur de Córdoba, si bien, destaca la bajada del paro en junio en Puente Genil con 155 desempleados menos, lo que sitúa su cifra de parados en 3.530. El comportamiento del paro en este mes de junio en Puente Genil difiere del que tuvo hace un año cuando el desempleo subió en este mismo mes en 96 personas. No obstante, en la comparativa interanual el desempleo ha bajado en Puente Genil en 335 personas desde junio de 2015 a junio de 2016.

En el caso de Lucena, el municipio rebajó el mes pasado su cifra de desempleados hasta los 5.018, lo que supone 48 personas menos. El descenso es parecido al que se produjo en junio de 2015 cuando Lucena rebajó su cifra de desempleados en 59 personas, situándose en las 5.345. Así pues, el descenso interanual es de 327 parados, si bien, aún no se ha conseguido rebajar la cifra de los 5.000 desempleados que se superó en marzo de 2012.

En torno al medio centenar de parados también han rebajado sus cifras Cabra, con 49 desempleados menos; Montilla, con 45 menos y Priego, con 57 parados menos en junio.

En el conjunto de los 25 pueblos que conforman la Subbética y la Campiña Sur cordobesas, el paro ha bajado en 16 de ellos, lo que supone un 64%. Al margen de los descensos de los municipios mayores ya citados, destacan los 41 parados menos de Fernán Núñez o los 36 menos de Rute. En ambas comarcas hay 8 poblaciones en las que el paro subió en junio. Se trata de Aguilar (+13); Iznájar (+8); Luque (+4); Monturque (+7); Moriles (+31); Santaella (+4); Almedinilla (+2) y Zuheros (+4).

Aunque los sindicatos valoran el descenso provincial, siguen insistiendo en la alta temporalidad y la precariedad laboral. Recuerdan que sólo un 2,56% de los contratos son indefinidos y un 97,44% temporales.

Desde los sindicatos se sigue apostando por un cambio en el modelo productivo de la provincia, con la industria como protagonista, para que el empleo que se genere sea de calidad y de mayor estabilidad.

Desde CSIF en Córdoba han mostrado también su preocupación por la evolución seguida por la afiliación a la Seguridad Social, ya que el número de cotizantes sólo se incrementó un 0,2% el mes pasado. Baja el paro, pero no hay más afiliados, lo que muestra, según CSIF, que son muchos los que optan por borrarse de las listas del SAE como demandantes.

Vojvodic deja el Ángel Ximénez



El jugador serbio no ha renovado su compromiso con el club pese a su deseo de quedarse

4 de julio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El serbio Janja Vojvodic no renovará su contrato con el Ángel Ximénez Puente Genil. El club ha hecho oficial este lunes que el periodo del balcánico por España ha terminado, al menos en el club cordobés, que ante la acumulación de hombres en la demarcación de central, con Mario Porras y Nacho Moya como los elegidos

para actuar en esa posición, se ha apostado por no contar con Vojvodic pese a su buen rendimiento desde su llegada con Javier Cabanas al frente del cuadro pontanés, donde fue uno de los jugadores más destacados del equipo para que obtuviese la salvación en la máxima categoría del balonmano español.

Sin embargo, el serbio, que siempre ha mantenido su deseo de quedarse en Puente Genil, manejaba ofertas de clubes de la ASOBAL como el Helvetia Anaitasuna o el Globalcaja Ciudad Encantada de Cuenca, lo que podría suponer que el central continuara jugando en España. Por otra parte, y en referencia al Ángel Ximénez, la salida del serbio abre las puertas a un nuevo fichaje. El japonés Atsushi Mekaru es el mejor colocado para llegar al Miguel Salas y posiblemente sería la última incorporación para el equipo que dirigirá Quino Soler a partir del lunes 1 de agosto.

Los jugadores del Salerm Puente Genil comienzan a ponerse a tono

4 de julio de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

El cuerpo técnico pretende que sus hombres estén en buena forma antes del inicio de la pretemporada

Aún quedan días hasta que llegue el final del mes de julio para que la plantilla al completo del Salerm Puente Genil, junto a su cuerpo técnico, vuelvan a pisar el césped del Manuel Polinario "Poli" para iniciar la pretemporada antes de debutar, como el resto de los equipos, en la División de Honor. Sin embargo, los jugadores de la plantilla rojinegra inician desde hoy un plan específico de trabajo para llegar en unas condiciones físicas mínimas para las exigentes sesiones de entrenamientos que tendrán lugar durante las cinco semanas previas al inicio de la competición.

El plano físico es el claro protagonista de estas semanas de trabajo individual para cada uno de los futbolistas, que incluso pudieron desplegar un gran derroche en la segunda vuelta del campeonato en Primera Andaluza, donde demostraron estar a un alto nivel con respecto a los rivales que luchaban por objetivos similares de cara a la temporada que comenzará casi con total seguridad el 4 o el 11 de septiembre.

Por otra parte, el club no anunciará novedades en el capítulo de fichajes posiblemente hasta finales de julio o agosto para reforzar el primer equipo; aunque sí ha confirmado que este sábado 9 de julio los equipos de base despedirán el curso con una mañana repleta de actividades en el Manuel Polinario "Poli".

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

Puente Genil acoge una nueva edición de la Semana del Deporte

El Ayuntamiento del municipio cordobés quiere superar el millar y medio de participantes

4 de julio de 2016 | +deporte | Pablo Mansilla

Puente Genil celebra desde este viernes 8 de julio y hasta el día 15 la III Edición de la Semana del Deporte, un gran acontecimiento que se ha consolidado en el catálogo de actividades veraniegas de la localidad y en el que está prevista la participación de unas 1.500 personas, en las que se engloban niños, adultos y mayores. Este evento está organizado por el Área de Deportes del consistorio pontanés con la colaboración de un total de 23 clubes deportivos locales.

Esta Semana del Deporte, que tiene como objetivo según el concejal de Deportes, José Antonio Gómez, "hacer visible la gran variedad de actividades deportivas que se pueden practicar en nuestra ciudad", permitirá que los deportistas practiquen de manera gratuita hasta un total de 22 disciplinas, entre las que destacan el bádminton, el patín, talleres de baile, el baloncesto 3x3, el tenis, el ajedrez, la petanca, y hasta una velada multideportiva.

Asimismo, actividades como el balonmano playa, el fútbol 3x3, el ciclo indoor, el hockey, el aerodance también tienen su espacio en estos siete días de intensa actividad deportiva en Puente Genil. Sin duda, un año más tendrán mucha demanda la carrera y marcha nocturna ciclista. Y es que en cuanto a estas dos actividades, la primera destaca porque es con la que se da el pistoletazo de salida al evento y la segunda por la gran aceptación que tuvo el pasado año en su primera edición. Aunque por otra parte, también es de resaltar que la Semana del Deporte coincidirá con el arranque de la que ha sido bautizada como "La Vuelta de Rai". Un reto que, encabezado por el veterano ciclista pontanés Raimundo Suárez y con una bonita causa benéfica, tiene como objetivo recorrer España en tres semanas en diferentes etapas.

Vojvodic no formará parte del nuevo Ximénez

El primera línea serbio entra finalmente en la lista de bajas de la entidad para la siguiente temporada junto a los Olea, Fortes, Alexis o Guille de la Sierra



David Jurado 04/07/16 14:51

El Ángel Ximénez ha hecho pública hoy la no renovación de Janja Vojvodic, cuyo acuerdo de vinculación con el club finalizaba al término de la temporada 2015-16. El jugador serbio no formará parte por tanto de la plantilla de la nueva campaña.

La entidad ha mostrado en un comunicado "su agradecimiento por su gran trabajo en las filas del club pontanés" y le ha deseado "suerte para sus futuros proyectos".

Vojvodic, jugador universal, llegó a Puente Genil en enero procedente del Metalurg de Macedonia, dentro del capítulo de refuerzos del club para la segunda parte de la temporada, y colaboró en la permanencia del equipo en la Asobal. Disputó 14 partidos con una media de tres tantos por encuentro.

Pero ahora, tras las contrataciones de Manuel Díaz, Tomás Moreira, el serbio Ljubomir Josic, Jesús Melgar y el ruso Mikhail Revin, el cuerpo técnico y el club buscan un elemento de otro perfil, por lo que Vojvodic entra en el grupo de jugadores que no continuarán junto a otros como Olea, Flavio Fortes, Alexis o Guille de la Sierra, éste retirado de la práctica del balonmano.